



Cordoue, de patios en flamenco.

publié le 07/04/2016

7avril 2016

Sous un soleil radieux nous avons arpenté la ville et ses trésors par une course d'orientation et un rallye. Nous avons visité le musée des beaux arts. Ce soir nous avons assisté à un incroyable spectacle de flamenco. Ainsi s'achève notre séjour cordouan. Il faut faire les valises car demain nous partons pour Madrid.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.